

山岳道路を走って おっさん落ちたらあかんで

私は今78才だ。身も心も大分くたびれてしまつた。
でも私にはまだ壯大な夢がある。
見知らぬ土地に行つて走り回りたいことだ。
ドライブが好きだ。

平成22年走行距離800キロの中古を買った。今日は、オドメーターは25クル50キロになつている。

これも大分グタが走りだした。

身も、心も、車も壊れながら、いちばん近くに走る。

立山連峰の南麓、北アルプスは西山麓の峡谷に、深く静かに鎮座し眠る有峰湖だ。



さあ、今年も申告の時期が来た



ここは経費でおとせますよ

2月18日の伊丹ホー
ルを皮切りに、20日に
女性センター・トレビ
エ、そして3月2日・
4日に尼崎市中央企業

センターにおいて、今
年も組合の税金申告相
談会を行い、合計ノ
2人の方が相談に来
られました。

納税の権利を守ります。

で延長されましたが、
申告書の提出はお忘れ
なくようお願ひします。
兵庫土建では、納税
者の権利を守るために、
確定申告のみならず消
費税、年末調整等相談
に応じて います。

令和に復活、人造研ぎ出し

私は昭和35年19歳の時に、唐官の弟子を卒業して未だ60年になります。

されう仕事でした。
年号も平成に変わり
代の流れと共に工期の
短縮化が求められるよ
うになり、腰壁や床は
石貼に、手洗い場はス
テンレスや陶器アラ
ステックに、いつしか
人造磨き出しは消えに
令和2年3月阪神甲
子園で駅から球場への
通路のベンチを人造研

き出しに・10月12は大
阪で中高層マンション
「ワユーレ新町レのエ
ントランス前通路のベ
ンチを人造研ぎ出して
施工しました。

今朝になつて突然復
活したのか、12日間の
作業で後継に技能を伝
える事が出来て嬉しく
思つています。



つづき徳昭氏



衆議院議員候補予定
兵庫2区立憲民主党



わたせ和人氏